
昨年の夏は、高校選びをしていた生徒たち。

今年4月、堀越高校へ入学して新しい仲間と出会い、

授業や部活動、菅平教室などを経験しながら絆を深めています。

「毎日が楽しい」という学園生活を過ごしながら、

生徒たちは着実に成長しています。

新しい仲間 ～出会いと成長～1年生 編7 8 月
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堀越高校の学校説明会と学校見学会には、何度も参加しました。
毎回、個別相談でいろいろなことを質問して、先生方から校則や
部活動のこと、学校の雰囲気などを教えていただきました。
挨拶や身だしなみなど、しっかりとした指導があるので、気が引
き締まり、私には合っている学校だと思います。

高校受験の時には都立3校、私立3校の学校説明会や文化祭に参加しま
した。学校の雰囲気や入学の基準など、いろいろなことを聞いて、感じて、
堀越高校を推薦入試（育英コース）で受験しました。
明るく、元気な仲間に囲まれて、充実した学園生活を過ごしています。
将来は子供か、動物のお世話をする仕事に就きたいと思っています。

堀 越 高 校 は、先 生 と
生徒 の 距離 が 近 い 学
校です。学校のあちら
こちらで 先 生 と 生 徒
が話をしています。先
生方は、どんな話でも
耳を傾けてくれます。
1 学 期 の 一 番 の 思 い
出 は、菅平教室で す。
山 登りは き つ かっ た
けれど、小体育祭 は、
クラス の 団 結 を 深 め
てくれました。菅平教
室の前と後では、クラ
ス の 雰 囲 気 が ガ ラッ
と変わり、何でも話が
で きる 仲 間 に なりま
した。

堀越高校 の 学校説明
会と文化祭に参加しま
した。文化祭は “ すご
い ” の一言。先輩方の
活気 が 校内 に 満ち溢
れています。
入学後は、バドミント
ン部に入部しました。
1年生の経験者は私を
含めて5人。練習は厳
しいけれど、毎日が充
実しています。
将 来 は、ス ポ ー ツト
レーナーかインストラ
クターになりたいです。


